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Abstract (en)
Transparent barrier film comprises a substrate film made from a thermoplastic polymer selected from polyethylene terephthalate, polyolefins and
polylactides and a barrier layer based on aluminum oxide. The barrier film has an optical transmission of at least 95 % in the wavelength region
of 500 nm. An independent claim is also included for a method for the production of a transparent film. Preferred Features: The barrier film has an
optical transmission of at least 99 % in the wavelength region of 500 nm. The thickness of the barrier layer is 5-40 nm. The barrier layer is present in
an amount of less than 1 wt.% and is applied by vacuum plasma coating. The barrier layer has a uniform thickness.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine transparente Barrierefolie, insbesondere zur Verpakkung von Lebensmitteln, welche eine Substratfolie, die auf
mindestens einer ihrer beiden Seiten mit einer Barriereschicht auf Basis von Aluminiumoxid (A1Ox) versehen ist, aufweist, wobei die Substratfolie
(Trägerfolie) auf Basis mindestens eines thermoplastischen Polymers, welches aus der Gruppe von Polyethylenterephthalat (PET), Polyolefinen
und Polylactiden (Polymilchsäuren, PLA) sowie deren Mischungen und Kombinationen ausgewählt ist, ausgebildet ist und wobei die Barrierefolie
eine optische Transmission (Transparenz) bei einer Wellenlänge von 400 bis 600 nm, insbesondere bei etwa 500 nm, von mindestens 95 %
aufweist, Neben einer exzellenten optischen Transparenz über die gesamte Barrierefolie weist die erfindungsgemäße Barrierefolie ausgezeichnete
Sperrschichteigenschaften gegenüber Wasserdampf und Sauerstoff sowie gegebenenfalls auch gegenüber diversen Aromen auf und eignet sich
insbesondere als Verpackungsmaterial für Lebensmittel.
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